



2年生(5名)が修学旅行に行ってきました!

◆11月6日(水)～8日(金)の2泊3日の行程で、奈良、京都、大阪に行きました。奈良では、東大寺と法隆寺を見学し、生徒は、国宝に指定され、さらには世界遺産にも登録されている建築物等にとっても興味をもって見学していました。2日目は、自分たちが計画した京都一日自主研修でした。外国人をはじめとする多くの観光客が集まる中、計画通りに進められるか心配していましたが、5人でしっかりと協力し、計画通りに巡ることができ、時間もきっちり守って集合場所に戻ってくることができました。最終日の3日目は、USJでおもっきり楽しむことができました。校長として初めての修学旅行で少々不安もありましたが、電車内やホテルでの過ごし方などなど、5人とも、きちんとルールやマナーを守ったすばらしい修学旅行でした。



第43回全国豊かな海づくり大会

◆第1回大会が開催された鶴見の地でサテライト会場して再び開催されました。大分市と別府市には天皇皇后両陛下が出席され、オンラインで会場をつなぎました。本校からは、3年生が「鶴中ソーラン」を披露しました。今回が第24代目として3年生の最後のステージとなりました。大勢のお客様の前で、最後にふさわしいとても気持ちがこもったすばらしいステージでした。また、ボランティアとして、会場のゴミ拾いにも参加しました。



■「豊かな海づくり大会」の第1回大会が旧鶴見町で開催された時、私は旧蒲江町の小学校6年でした。当時は、皇太子皇太子妃であった今の上皇上皇后両陛下が出席され、稚魚の放流などが行われました。私たちもおそろいの青いベレー帽と青い半パンを着て参加しました。そして、美智子様と握手をさせていただいたことを今でも覚えています。そんな地に私自身が新米校長として赴任するこの鶴見に何かのご縁を感じる今日この頃です。

■ 1万6000超 ■

・11月26日現在の本校ホームページの閲覧回数です。4月から本当に多くの方々にご覧いただき、ありがとうございます。今後も学校の様子等を可能な限り掲載してまいります。